

NUMEROSAS INICIATIVAS EN LA XI SEMANA

La Semana de la Ciencia y la Tecnología incluye exposiciones, conferencias y concursos

ENTRE LA PSICOLOGÍA Y LAS LETRAS

De los cuatro nuevos doctores honoris causa, dos son prominentes psicólogos; los otros dos, escritores

Intensa Semana de la Ciencia y la Tecnología

La Universidad de Huelva celebra esta semana la *XI Semana de la Ciencia y la Tecnología*, que se desarrollará hasta el próximo viernes con el objetivo de dar a conocer a la sociedad el patrimonio científico-técnico del que dispone la Onubense y cómo su producción científica se pone al servicio de la sociedad en la que se integra. Este año, las actividades organizadas dentro de la programación de este evento girarán en torno a un eje central: mostrar a la sociedad la importancia de la Química y cómo ésta se hace visible en nuestra vida diaria, por ser 2011 el Año Internacional de la Química. Esta actividad está organizada por la Universidad de Huelva a través de la Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación (OTRI), y cuenta con la colaboración del Ministerio de Ciencia e Innovación, la Junta de Andalucía, la Cátedra AIQB, el Consejo Social de la Universidad de Huelva y Fondos FEDER de la Unión Europea. La semana comenzó ayer con la inauguración oficial de las jornadas y, entre otras propuestas, la actividad *Café con Ciencia*, en la que científicos invitaron a tomar café a estudiantes y docentes para contarles su día a día y su actividad investigadora. Paralelamente, permanecieron abiertos en el *hall* de la Facultad de Ciencias Experimentales una serie de talleres científicos donde los grupos de investigación de las diferentes áreas de la Universidad de Huelva mostrarán algunas de las actividades que realizan en los laboratorios. Durante esta semana se irán sucediendo actividades variadas como visitas al planetario portátil, proyección de películas, conferencias, concursos de divulgación científica, así como visitas al Parque Minero de Riotinto.



Ángel Gabilondo -centro- presidió el Consejo de Gobierno celebrado en Cantero Cuadrado.

ALBERTO DOMÍNGUEZ

La Onubense nombra cuatro doctores honoris causa

El Consejo de Gobierno aprobó tres títulos propios y al Plan de Formación del Profesorado

Enrique Morán / HUELVA

La Universidad de Huelva celebró ayer, reunión del Consejo de Gobierno en la que tomaron posesión los nuevos miembros designados por Claustro Universitario el pasado 10 de octubre.

Durante la sesión de ayer se aprobaron ayudas para la movilidad de estudiantes dentro del Programa de Intercambio entre las universidades de Huelva y Otemon-Gakuin de Osaka, en Japón, así como ayudas para la movilidad de estudiantes en universidades europeas, en el marco del Programa Erasmus. Del mismo modo, se dio luz verde a la normativa reguladora de las acciones de Formación Permanente de la Universidad de Huelva y al Plan de Formación del Profesorado del

QUIÉNES SON



Eduardo Galeano es un periodista y escritor uruguayo. Es considerado como uno de los más destacados

escritores de la literatura latinoamericana. Sus libros más conocidos, *Memoria del fuego* y *Las venas abiertas de América Latina*.



Vicente Pelechano Es catedrático de la Universidad de La Laguna, Tenerife) y autor de más de 40 libros

especializados en Psicología y más de 200 artículos fundamentalmente en Personalidad y Psicología Clínica.



Ernesto Cardenal es un sacerdote católico (uno de los más destacados religiosos de la Teología de la Liberación), político, escultor y escritor nicaragüense, famoso, ante todo, por su obra poética que le ha merecido varios premios.



Robert J. Sternberg Es un psicólogo estadounidense y profesor de la Universidad de Yale. Entre sus

principales investigaciones se encuentran las relacionadas a la inteligencia, la creatividad, el amor, el odio y la sabiduría.

curso 2011-2012. Asimismo, el Consejo de Gobierno aprobó tres nuevos títulos propios: máster en Derecho Penal, máster de Educación en Ciencias de la Salud y curso de Adaptación al Grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

Por otro lado, se dio el visto bueno a la propuesta procedente del Claustro Universitario de nombramiento de los siguientes doctores honoris causa: el escritor uruguayo Eduardo Galeano; el poeta nicaragüense Ernesto Cardenal; el catedrático de Psicología de la Personalidad en la Facultad de Psicología de la Universidad de La Laguna Vicente Pelechano y el psicólogo estadounidense Robert J. Sternberg. Por último, se aprobó el cierre del Plan de Organización Docente para el curso 2011-2012 y la constitución de la empresa de base tecnológica Eismethodos Consultoría e Investigación, S.L.

El ministro de Educación y Medalla de la Universidad de Huelva, Ángel Gabilondo, intervino en la finalización de la sesión y destacó "la singularidad de la institución, su implicación con el entorno, así como su creciente proyección internacional".